



Camp ski 2022

IL A LIEU DANS LE CHALET DE 12 PLACES AU BORD DES PISTES, OÙ ON N'A PAS PU ALLER 2 ANNÉES DE SUITE À CAUSE DU COVID

C'EST VOUS DIRE SI LE SÉJOUR ÉTAIT ATTENDU ...

ORGANISATION :

SUR LES 7 JOURS IL Y A SAMUEL, JACQUE MÈRE, ET MOURAD RÉFÉRENT – ET PUIS JÉJÉ AVEC COMME RÉFÉRENT ANTOINE (ET CLAIRE BÉNÉVOLE) REMPLACÉ À MI PARCOURS PAR LUDI (ET YANN BÉNÉVOLE)

SUR 3 JOURS SE RAJOUTERONT LAÏLA ET VÉRO MÈRE, TANDIS QU'ANNICK, LÀ DEPUIS LE DÉBUT S'ÉCLIPSE

UN SOLEIL INCROYABLE, DU BLANC PARTOUT QU'ON APPELLE ENCORE DE LA NEIGE, UNE INTENDANCE À TOUTE ÉPREUVE, UNE LOGISTIQUE PARFAITE, DES FORFAITS RÉDUITS, UNE BELLE AMBIANCE. ET GREG QUI A ASSURÉ ROTATION SUR ROTATION AU GRAND PLAISIR DES 3 JEUNES, ACCOMPAGNÉS PAR LE RELAIS DES SKIEURS.

TÉMOIGNAGES

Ludivine

C'était super chouette !



Nous sommes arrivés, avec Yann, le mercredi midi pour prendre le relais d'Antoine auprès de Jérémie.

Tout juste atterris, direct sur les skis à arpenter les 3 Vallées.
Ce domaine est ENORME !

Pour synthétiser mes impressions :

- Un chalet de plein pied super bien placé au bord des pistes (facilité de roulement des jeunes sur le tandem en évitant les transferts en voiture). Commerces à proximité, terrasse énorme exposée sud, local à skis... Cela dit, compliqué pour les couchages car seulement trois chambres pour accueillir 14 personnes potentielles... On a dormi à plusieurs dans le salon, youhou les joies du collectif. Puis, il manque cruellement une machine à laver pour un Jéjé qui y reste une semaine ! (Et oui je suis exigeante comme fille, hihi)
- Trois « jeunes » en roulement (ici Jéjé, Sam et Laila) ça fait 6 heures de ski par jour + la vie quotidienne = c'est choooo ! Heureusement que nous étions deux pour accompagner Jéjé, ça a permis d'avoir toujours un de nous avec Greg sur les skis. Merci Annick.
D'ailleurs je dois vous dire qu'il est impressionnant d'énergie et de professionnalisme notre Greg ! Sur une station aussi énorme, nickel à l'heure sur les horaires de transfert, avec une grosse patate sur une neige lourde et collante, à nous emmener sur les pistes les plus adaptées pour chacun (bon Mourad on a bien rigolé quand même !)... Merci à toi Greg.

- Nous avons eu un temps magnifique avec gros soleil tous les jours et pas froid du tout, ça a permis de faire ski ski ski à fond chaque jour.
- C'était vraiment bon de retrouver Samuel et Laila que je n'avais pas vus depuis si longtemps ! Ils se sont éclatés, c'était beau à vivre... Et ce Jéjou tellement joyeux dans ce grand manège...
- Puis il y a eu cette journée du samedi à Courchevel aux tipis. Journée de sensibilisation autour du handicap en station...dans un endroit inaccessible aux handicapés :-) Haha la bonne blague, on s'est bien marrés pour monter tous là haut ! C'était un moment d'aventures (Jackie ? hihih). Le lieu est très beau et accueillant quand on y est, et puis les journalistes étaient là pour appuyer la démarche. Peut être l'année prochaine ils nous déposent en hélico ?

Voilà, c'était mon premier camp ski en référant Jéjé, et perso j'aurais aimé avoir plus d'énergie pour impulser une sortie piscine ou une boum un soir, mais trop cuite (dans tous les sens du terme). Ca aurait été chouette d'avoir une ou deux personnes de plus en soutien logistique et dynamique, Jackie a assuré toute la semaine. Nous étions 11 avec Swanaël et Sloan, cela laissait la place à trois personnes encore... Antoine et Claire ont assuré en revenant nous aider à faire le ménage du dimanche (Sam et Laila sont partis le samedi soir), merci beaucoup les amis c'était hyper efficace ! Et pour finir, je vous partage cette prise de conscience : nous sommes de grands privilégiés de venir skier dans ces stations de luxe !

Allez, au plaisir immense de vous voir à la Fête à La Mescla
Câlins à vous tous :-)

Jackie

Petit écrit très rapide à chaud :

Tres bonne semaine de ski : Sam a skié tous les jours pendant 6 jours pour la première fois!! Il etait ravi ,et avait un grand sourire à chaque retour.

J'ai fait l'expérience d'une grande descente en tandem-ski; on est montés avec les oeufs à 2700 m et j'ai été bluffée par la vitesse et les sensations .

J'ai bien aimé ressentir ce que vivent Sam , Jéjé et Laila .

Au chalet nous avons passé d'agréables soirées et pour l'intendance et les ballades à pied ou en raquettes , ce serait sympa la prochaine fois d'avoir une autre personne avec qui partager ça quand les skieurs sont partis.

Je trouve que ce chalet est très bien situé (pas de transfert en voiture) et je pense qu'on pourrait le réserver pour la prochaine fois.

